



**ALBERT**  
Immobilier | 06 40 00 00 00

**8 Pièces**

**428 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84834618**

**Prix NC**

**Cannes**

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique propriété située au Super-Cannes. Cette villa de luxe offre plus de 428m<sup>2</sup> de surface habitable aménagée avec une vue imprenable sur la mer et Cannes. Caractéristiques :- Une grande salle de réception.- Une cuisine entièrement équipée.- 5 chambres, chacune avec sa propre salle de bains.- Une grande piscine.- Un spa (sauna, hammam).- Une salle de cinéma.- Une salle de sport entièrement équipée.- Un logement séparé pour le personnel avec 1 chambre, un salon une cuisine et une salle d'eau.- Places de stationnements. Ne manquez pas cette opportunité unique. Contactez-nous dès maintenant ...

Magnificent property located in Super-Cannes. This luxury villa offers over 428m<sup>2</sup> of living space with breathtaking views of the sea and Cannes. Features: A large reception room. A fully equipped kitchen. 5 bedrooms, each with its own bathroom. A large swimming pool. A spa (sauna, hammam). A cinema room. A fully equipped gym. Separate staff accommodation with 1 bedroom, a living room, a kitchen, and a shower room. Parking spaces. Don't miss this unique opportunity. Contact us now to arrange a visit and discover this exceptional luxury property.

**ALBERT IMMOBILIER CANNES**

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

